



# 峰山高等学校 野球部通信

2021/6  
第3号

日頃は保護者のみなさまをはじめ多くの方々から声援をいただき感謝しております。

今年のチームは3年生を中心に気持ちの良い選手が多く、コツコツと取り組むことで着実にチームが前進してきました。課題は自分たちが持っている力を最大限発揮できるように、自らをコントロールする力を身につけることだと考えています。練習時間や、対外試合などの停止などにより制限がかかりますが、こんな時こそ内に目を向けて、自らやチームの力を把握し、伸ばしながらチーム力を磨いていけるように指導に当たりたいと考えています。

今後とも峰山高校野球部をよろしくお願ひいたします。

京都府立峰山高等学校 野球部監督 上田将太

## 令和3年度 新入部員紹介！

本多 竜也



精一杯努力し、チームに貢献できるように頑張りたいと思います。

前田 鳩輝



すぐに戦力になれるよう日々のトレーニングをしっかりして、メンタルなどの他の面でも成長して、活躍できるように頑張ります。

松本 康生



僕は走力と体力には自信があります。だからその足を生かして、広い守備範囲で守備を守り、また盗塁などもたくさん決めて行きたいと思います。勝利にたくさん貢献できるよう一生懸命頑張ります。

松本 忍



甲子園出場という目標をチームが達成できるように、野球部の一員として少しでも力になれるよう頑張ります。また、誰よりも大きな声を出して、部の成長にも貢献できるよう全力で取り組んでいきます。

村岡 大雅



早く部活の雰囲気や規則などに慣れたいのと、早く上達し、2年にはレギュラーになるよう頑張ります！

山内 元暉



1年生だからできない、仕方がないと言われたり、思われたりしないように学校での練習はもちろん家での自主練も含め全力で練習してレギュラーを取りにいきます。

山城 一帆



強打者になります！チームの主軸として打てるくらいに丁力になります！チームが勝てるように考えて行動して行きます。3年間よろしくお願いします！

山中 裕太



先生や先輩に守備や打撃などのアドバイスを自分から聞いたり、先輩のプレーを見て参考にして、一日でも早く上手になれるように、毎日の練習や自主練を一生懸命がんばり、甲子園に出場できるようにします！

安達 望



2年生になってから野球部のマネージャーになってまだ未熟だし全部が全部出来るわけではないですが、選手のためになるように選手を支えられるように頑張っていきたいと思います。

野村 幸加



マネージャーとして選手の皆さんを支えられるように頑張るのはもちろん、自分自身この貴重な体験を通して成長できるように頑張ります。

松宮 もも香



中学生の頃からずっと峰山高校の野球部のマネージャーをやりたいと思っていました。願いがやっと叶ったので、3年間全力で選手と一緒にになって頑張っていこうと思っています！

矢野 咲来



選手が練習に専念できるように全力でサポートする。

## 令和3年度 春季京都府高等学校野球大会結果

新型コロナウイルス感染防止対策を講じ無観客で春季大会1次戦が開催されました。  
Mゾーン 1回戦

|    | 一 | 二 | 三 | 四 | 五 | 六 | 七 | 八 | 九 | 計  |
|----|---|---|---|---|---|---|---|---|---|----|
| 成美 | 0 | 4 | 1 | 3 | 1 | 0 | 3 |   |   | 12 |
| 峰山 | 0 | 0 | 1 | 2 | 0 | 0 | 0 |   |   | 3  |